

AG Elektromobilität Erlangen

Anfang 2010 traf sich erstmals die AG Elektromobilität Erlangen unter Vorsitz von OB Dr. Siegfried Balleis. Als Mitglieder sind zunächst die Stadt Erlangen, die Stadtwerke Erlangen, die Universität Erlangen-Nürnberg und die Siemens AG vorgesehen. Später sollen weitere Akteure gewonnen werden. In den Treffen seit März 2010 wurden die folgenden Tagesordnungspunkte beraten.

1. Intelligente Netze
2. Energie Campus Nürnberg
3. Vernetzung und Verstärkung der Aktivitäten zur Elektromobilität in Erlangen
4. E-Mobility-Projekt in der Region München
5. Aktivitäten der Siemens AG
6. Fördermöglichkeiten für Kommunen und Stadtwerke durch Akquise bei Wohlfahrtsverbänden, Handwerkern u.a.
7. Bericht der EstW zur Bereitstellung „grünen“ Stroms, zu Renault-Elektro-Fahrzeugen für die Nutzungen Stadtverkehr und Handwerkereinsätze und zu Beratungen in der IHK
8. Diplomarbeit „Analyse und Ertüchtigung von Verteilnetzarchitekturen für den flächendeckenden Betrieb von Elektromobilen“
9. VW Wolfsburg sucht Kooperationspartner für den Test von Batteriespeichern, auch für den Einsatzzweck Elektromobile
10. Der E-Bike-Tag am 24. Juli 2010 (IZMP)
11. Die E-Bike-Ladestation am IZMP (IZMP)
12. Spitzencluster E - Mobility (IZMP)

Nachdem die völlig neuartigen technischen Anforderungen an intelligente Netze beschrieben wurden und über den Stand von aktuellen e-car-Flotten-Verhandlungen berichtet wurde, soll zunächst die Konkretisierung der fachlichen Beiträge angestrebt bzw. abgewartet werden.

Die AG Elektromobilität Erlangen wird auf Wohlfahrtsverbände, Handwerker u.a. zugehen und die Bereitschaft zur Nutzung von Elektrofahrzeugen und zur Kooperation mit der AG Elektromobilität Erlangen prüfen.